
Pièces 2 Pièces

Superficie 52 m²

Référence 83925204

Prix 333 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  liberation  :  Découvrez  ce  vaste  2  pièces,  idéalement  situé  au  pied  des

commerces  du  boulevard  joseph  garnier  où  se  trouve  le  CéLèbre  marché  de  la

libération à la gare du sud, sur la place du général de gaulle. Au 4ème étage sur 6

avec  ascenseur  dans  un  immeuble  récent  très  bien  tenu.  Vous  y  trouverez  cet

appartement rare dans le quartier,  lumineux exposé ouest,  calme et disposant de

pièces spacieuses avec de nombreux rangement. Ce bien d'une surface de 52m²

est composé comme suit : une entré avec grands placards, une cuisine aménagé

et équipé, un vaste séjour donnant sur balcon filant ...

Nice - liberation: discover this large 2-room apartment, ideally located at the foot of

the  shops  on  boulevard  joseph  garnier  where  the  famous  libération  market  is

located at gare du sud, on place du général de gaulle. On the 4th floor out of 6 with

elevator in a recent, very well maintained building. You will find this rare apartment

in  the  area,  bright  west  facing,  quiet  and  with  spacious  rooms  with  plenty  of

storage  space.  This  property  with  a  surface  area  of  ??52m²  is  composed  as

follows:  an  entrance  with  large  cupboards,  a  fitted  and equipped kitchen,  a  large

living room opening onto an ...

MILOR IMMOBILIER 

50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE
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